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REUNIÃO ORDINÁRIA 

COMISSÃO PERMANENTE DE PESSOAL DOCENTE 

ATA Nº 10/2024 

 

Aos três (03) dias do mês de julho (07) de dois mil e vinte e quatro (2024), às quatorze horas 

(14h), por meio de webconferência via Google Meet, realizou-se reunião ordinária da 

Representação Local da Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD) deste campus. 

Estavam presentes os seguintes docentes membros da Representação Local da CPPD: André 

Rosa Martins, Carine Bueira Loureiro, Clúvio Buenno Soares Terceiro, Liliane Madruga 

Prestes, Michelle Chagas de Farias e Tanisi Pereira de Carvalho. 

 

Ausências justificadas: Márcia Loureiro da Cunha 

 

Assuntos tratados: 

 

1) Aprovação da ata da 9ª reunião ordinária. Aprovada por todos com abstenção do 

professor André Rosa Martins. 

 

2) Processo 23368.001422/2024-14 - RODRIGO PRESTES MACHADO - Solicita 

Promoção para Professor Titular. O professor Fabio Yoschitsu Okuyama aceitou o 

convite para presidir a comissão de avaliação, assim como os demais professores 

externos. Em 27 de junho foi enviada a solicitação de portaria para a comissão de 

avaliação. 

 

3) Processo ainda sem protocolo - FERNANDA KRUGER – Solicita Progressões 

Múltiplas. Processo aprovado ad referendum. Será avaliado pelas professoras Liliane, 

Tanisi e Michelle. 

 

4) Processo 23368.001452/2024-21 - MAGALI LIPPERT DA SILVA ALMEIDA - 

Solicita progressão para Professor Titular. Tanisi observou que o período está 

equivocado, mas que não há problema com isso nesse momento. O restante da 

documentação está correta. A comissão sugere a professora Josiane Carolina Soares 

Ramos Procasko para a função de presidente da comissão de avaliação. Será enviado 

um convite à professora. 

 

5) Processo 23368.001346/2024-47 - LIZANDRA BRASIL ESTABEL. Solicita promoção 

para Professor Titular. Os professores externos acataram o convite para compor a banca e em 

25 de junho foi enviada a solicitação da portaria para a comissão de avaliação. 
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6) Processo 23368.001347/2024-91 - ÁREA ACADÊMICA DE LETRAS E 

LITERATURA. Solicita professores efetivos. A área acadêmica enviou os documentos 

solicitados, no entanto, a documentação não coincide com o que a IN solicita. Carine 

contribui dizendo que como na IN não há menção à representação da Representação 

Local, acredita que não caberia à essa comissão emitir um parecer a respeito desse tema 

e que também como há um representante da CPPD Local na Comissão de 

Redimensionamento de Pessoal, não faria sentido a CPPD Local emitir esse parecer. 

Liliane relembra que a IN delega à CPPD Local apenas um assessoramento sobre as 

vagas. O professor André posiciona-se favorável à emissão de um parecer. Ao final, 

Tanisi sugere que façamos uma consulta à CPPD Central e à reitoria sobre qual seria o 

papel da CPPD Local no caso de demandas a respeito de processos de solicitação de 

professores efetivos. Ficaram responsáveis pela consulta, os professores Clúvio e 

André. 

 

Assuntos Gerais: Liliane relatou a respeito do recebimento de um e-mail do Conselho de 

Campus a respeito do parecer anterior emitido pela CPPD Local, sobre o preenchimento da 

vaga da aposentadoria da professora Elisabeth Ibi Frimm Krieger (ata 05/2024). Como se trata 

do provimento de uma vaga de professor efetivo, o mesmo caso do ponto 6 desta reunião, 

aguardaremos o resultado da consulta à CPPD Central e à Reitoria, para então respondermos a 

esta demanda. André relatou sobre a reunião da CPPD Central, em que trataram da elaboração 

do novo regulamento de RSC. Liliane destaca sobre a necessidade de uma reunião com a gestão 

atual do campus, para tratar de assuntos como os encargos didáticos dos professores e o trabalho 

das áreas acadêmicas, de modo a agilizar o fluxo dos processos. Todos acataram esta demanda. 

A professora Márcia Loureiro da Cunha enviou via grupo de Whatsapp da CPPD Local o 

comunicado sobre sua retirada desta comissão. Será solicitada a ela a necessidade do contato 

com a chefia de gabinete para a atualização de nova portaria. O professor Clúvio Buenno Soares 

Terceiro também anunciou sua retirada desta comissão. Nada mais havendo para registrar, a 

reunião foi encerrada às 15 (quinze) horas e 20 (vinte) minutos. 
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